

Ressort: Technik

Facebook führt neue Version von Messenger-App für Smartphones ein

Menlo Park, 08.03.2013, 15:29 Uhr

GDN - Das soziale Netzwerk Facebook hat Verbesserungen bei seiner Messenger-App für iPhones und Android-Geräte eingeführt: Die Version 2.3 der App soll die Funktion verbessern, in Gruppen kommunizieren zu können. Unterhaltungen mit mehreren Kontakten sollen sich nun mit einem Titel versehen und sich anschließend in der Seitenleiste unter den Favoriten zum schnellen Zugriff finden lassen.

Außerdem kann per Titel oder Teilnehmernamen nach der Konversation gesucht werden. Das Update scheint allerdings bei einigen Nutzern für Probleme zu sorgen: Anstatt die Gruppenkommunikation zu vereinfachen, werde nur der Startbildschirm angezeigt oder die Nachrichten nicht geladen, meldeten einige Benutzer des sozialen Netzwerks. Der Grund für die Probleme, die bisher nur bei Android-Geräten aufgetreten sind, ist derzeit noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9472/facebook-fuehrt-neue-version-von-messenger-app-fuer-smartphones-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com